



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:50

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Viernes 15 de Agosto de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Ricardo López (Alcalde de Nueva Guinea) y Melania Álvarez (Concejal del FSLN)

Tema: Varios

López expresó que se encuentra en Managua gestionando ante los diferentes ministerios más apoyo para su municipio, hizo un llamado al ministro Pedro Solórzano para que les ayude en la reparación de los caminos, ya que el 80% de ellos se encuentran en mal estado.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Noel Ramírez

Tema: Varios

Ramírez señaló que el Gobierno del Presidente Bolaños ha mal interpretado las necesidades del país. La prioridad del pueblo es el empleo y la del Gobierno era echar preso a Arnoldo Alemán. El Partido Liberal Constitucionalista arnoldista, está hoy más unido y fuerte. Vendrán días duros, pero saben que el doctor Alemán cuentan con el apoyo de la población liberal.

NOTICIAS DE RADIO

Radio: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Varios

Se tiene informaciones que el señor Mas Canosa ingresará el día de hoy a las diez de la mañana a desafiar a las autoridades nicaragüenses.

Radio: Ya

Programa: Noticiero Ya

Conduce: Eduardo Dávila

Tema: Varios

El objetivo de las turbas que se manifestaban el día de ayer en las inmediaciones de la rotonda Jean Paul Genie, era atentar contra el Presidente Bolaños. Los manifestantes utilizaban un bus de la ruta 115 para trasladar a un grupo de pandilleros, quienes aseguraron que los liberales les pagaron cincuenta córdobas para ocasionar escándalos y atentar contra los transeúntes y sobre todo si pasaba la caravana presidencial.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:50

PAG - 2 -

Radio: 15 de Septiembre

Programa: De Costa a Costa

Conduce: Róger Alonso Ocampo.

Tema: Varios

Arnoldo Alemán envió una carta al CEN para que se encarguen de divulgar entre las bases, una carta en la que se ofrece firmar incondicionalmente para repatriar todo su dinero y bienes que el ex mandatario posee en Miami y otros lugares.

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Ortega gana en la guerra de caudillos. (El Nuevo Herald, Estados Unidos / AFP)

El encarcelamiento del ex presidente de Nicaragua Arnoldo Alemán, líder del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) por acusaciones de fraude y lavado de dinero, fue calificado por los analistas de una victoria política para su adversario y principal dirigente de la oposición sandinista, Daniel Ortega.

"Esta guerra la ganó Daniel Ortega. La carrera política de Arnoldo Alemán llegó a su fin", estimó el ex miembro de la Dirección Nacional del Frente Sandinista (FSLN) Víctor Tirado.

Ahora Ortega, que gobernó Nicaragua de 1979 a 1990 en medio de un conflicto político militar con Estados Unidos, "manda desde arriba y por todos lados" en Nicaragua, advirtió Tirado, convertido ahora en un severo crítico del partido sandinista.

Otro golpe a ex presidente Alemán. (La Prensa Gráfica, El Salvador)

Una reciente resolución judicial estadounidense dio el tiro de gracia a la familia del ex presidente Arnoldo Alemán, al determinar que no procede la devolución de al menos 9 millones 530 mil dólares que se encuentran congelados en cuentas de bancos estadounidenses. El dinero decomisado, y que podría regresar al Estado de Nicaragua, se encontraba en ocho certificados de depósitos otorgados por el Terrabank de Coral Gables, en Florida, al ex director general de Ingresos Byron Jerez.

Nicaragua promete destruir 2 mil misiles: E.U.A. (La Prensa Gráfica, El Salvador / La Nación, Costa Rica)

Nicaragua prometió destruir unos 2 mil misiles portátiles tierra-aire para asegurar que no pasen al mercado negro y caigan en las manos de terroristas, dijo ayer en el Pentágono el general Richard Myers, jefe del Estado Mayor Conjunto de Estados Unidos. Myers, quien acaba de visitar Managua, dijo que el presidente nicaraguense, Enrique Bolaños, "ha dado su acuerdo" para que los misiles sean destruidos. Estados Unidos está cooperando con Nicaragua para mantener los misiles en un lugar apropiado, "para estar seguros de que no caigan en malas manos", dijo Myers.

Nicaragua se personará en juicio de EEUU contra Alemán por lavado. (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)

El Estado de Nicaragua se personará como "parte interesada" en el juicio que iniciará un juez federal de EEUU contra el ex presidente nicaragüense Arnoldo Alemán por lavado de dinero, dijo el jueves una fuente oficial.

El procurador general nicaragüense, Francisco Fiallos, afirmó, luego de un acto oficial, que su país se



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:50

PAG - 3 -

personará en el juicio que el fiscal Gerald Simms incoó contra Alemán el pasado lunes en Miami y que se iniciará el 11 de septiembre próximo.

Piden a liberales acatar fallo contra Alemán. (La Prensa, Panamá / ACAN-EFE).

Ortega afirmó que los liberales tratan de crear una situación de inestabilidad en el país.

El máximo líder sandinista, Daniel Ortega, instó este miércoles al liderazgo liberal a acatar en paz el fallo de la Corte Centroamericana de Justicia (CCJ), adverso para el ex presidente nicaragüense Arnoldo Alemán, preso por supuesta corrupción.

La resolución de la CCJ, sobre la demanda de Alemán al Estado de Nicaragua porque le abrió proceso cuando goza de inmunidad como diputado al Parlamento Centroamericano, dice que el ex jefe de Estado carece de ese privilegio desde su desafuero en el Parlamento de Nicaragua en 2002.

Construirán viviendas sociales en Nicaragua. (La Prensa, Panamá / ACAN-EFE)

El presidente ejecutivo del Instituto Nicaragüense de la Vivienda Urbana, Albert Griffith, informó de que dentro de una semana comenzarán los trabajos de construcción de 2 mil 406 viviendas de interés social en este país.

Griffith dijo que estas viviendas serán construidas este año a un costo de 723 mil 208 dólares y que beneficiarán a unas 14 mil familias en municipios de siete departamentos nicaragüenses.

Los fondos serán entregados a las alcaldías del país, que se convertirán en unidades ejecutoras del proyecto, bajo la supervisión del Instituto de la Vivienda.